

2023/1/7

日本ボーイスカウト奈良県連盟
きたやまと地区 生駒第10団
カブ隊 <https://ikoma10.com>
2022年12月度



カブ通信

新年あけましておめでとうございます！

12/18(日) クリスマス会

①自然にあるものを使ってのクラフト

午前中はキャンプ場にて自然にある草木や団員さんが事前にご準備してくださった蔓、松ぼっくりやどんぐり等を使ったクリスマス飾りやリース作りにスカウトたちは夢中になっていました。みんな創意工夫をして素敵なクラフトに仕上がりました。

※蔓をご準備下さった遠藤団員、くろんど池付近まで行って松ぼっくりを集めてきてくださった出村デンリーダーありがとうございました！



②ケーキ作り

コロナ禍で2年間控えていたケーキ作り！ロールケーキに生クリームと色々なお菓子を飾りました。皆同じ量のトッピングを配ったのですが、なんと個性豊かなケーキの数々にしあがり…互いに見合っ
て楽しみました。ケーキ賞は、スカウトで話し合い互いの組から一人ずつ選びました。賞品もゲットしたくてみんな力作ぞろいでした！美味しくいただきました。



③歌やゲーム、スタンプや手品など盛り沢山のクリスマス会！

サンタクロースさんとリーダーの友達のメキシコ人のホセさんに特別ゲストとしてご参加頂きクリスマス会がスタートしました。1組は組集会の時にスカウトたちで考えたスタンプ(寸劇)を披露しました。コロナに罹ったためにプレゼントを配ることが出来なくなったサンタクロースのプレゼントを他のサンタクロースが協力してみんなで配るというストーリー。一致団結してハプニングに立ち向かったスカウトたちに拍手！！



そなえよつねに
ボーイスカウト

2組は組集会でマジックショーをすることに決めました。どのスカウトのマジックも凝ったものでタネを聞かないと分からないほど上手く披露していました。例年以上に好評価でした！！

その他、ビーバー隊スカウトの歌やそれぞれの隊リーダーのゲーム等で盛り上がり、最後はサンタクロースさんからのプレゼント「ピニャータ」。ピニャータはメキシコではお祝い事のイベント等で楽しめることが多く、沢山のお菓子が入ったくす玉です。ピニャータを割ってお菓子をもらいスカウトたちは大喜びでした。



新年あけましておめでとうございます。本年もどうぞよろしくお願い致します。

2023年は生駒第10団にとっては40周年という節目の年です。生駒第10団としての行事等も開催されるかと思っておりますので、楽しみにしててください！

毎年、恒例の元旦ハイクですが今年も無事に開催され、参加スカウトたちは元気に生駒山へ登頂しご来光を拝むことが出来ました。

また、1月よりくまスカウトを対象にした「月の輪」というプログラムがスタートします。ボーイスカウトはビーバー隊からローバー隊までの一貫教育ですが、カブ隊とボーイ隊ではプログラム内容が大きく変化しますので、ボーイ隊へ上進するための準備として「月の輪隊」が発隊され、くまスカウトたちはボーイ隊への上進準備に入ります。月の輪隊の活動を通じて更に元気で逞しいスカウトになることを楽しみにしています。

今後の予定

1月22日(日)	アイススケート	集合:生駒駅中央改札口
2月19日(日)	BP祭(予定)	集合:せせらぎ
3月19日(日)	シークレットプログラム	集合:未定



そなえよつねに
ボーイスカウト